
Petition zum Erhalt des  

Leipziger Weihnachtscircus Aeros 

 

Gerichtet an 

Burkhard Jung Oberbürgermeister der Stadt Leipzig 

Frau Dr. Skadi Jennicke Bürgermeisterin und Beigeordnete für Kultur 

 

Es ist unverständlich, dass die Stadt Leipzig vorhat nach über 15 Jahren den Leipziger  

Weihnachtszirkus Aeros nicht mehr zu diesem Zwecke auf dem Cottaweg gastieren zu 

lassen und dadurch den Leipziger Bürgern eine liebgewordene Tradition nehmen will. 

 

Gerade der Name „Aeros“ ist eng mit der Stadt Leipzig verbunden. Schon 1945 fanden 

nach dem Krieg in dem von Cliff Aeros errichteten Holzkuppelbau wieder die ersten 

Zirkusvorsrstellungen statt. Nach dem Tod von Cliff Aeros wurde der Zirkus  

Treuhandbetrieb der Stadt Leipzig, später Betriebsteil des Staatszirkus der DDR der  

auch regelmäig in Leipzig erfolgreiche Gastspiele gab. 

 

Wir fordern die Leipziger Stadtverwaltung auf ihr Vorhaben zu überdenken und auch  

weiterhin den Weihnachtszirkus Aeros zu ermöglichen. 

 

Sektion Leipzig – Halle der Gesellschaft der Cicufreunde Deutschlands 

Hier vertreten durch Bernhard Stolle, Leipzig 

Sowie die nachstehend unterzeichnenten Bürger*innen 
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